
Herr Schmidt stellt eine Frage zu einer defekten Leitplanke am Ortsausgang Scheidsbach.  
 
Herr Finke erinnert diesbezüglich an die einvernehmliche Absprache, Anfragen direkt an den jeweiligen 
Fachausschuss zu richten. 
 


